



Nº 208

Le 26 septembre 1988

INITIATIVE DES ÉTATS-UNIS VISANT À RENFORCER
LES MESURES INTERNATIONALES INTERDISANT L'USAGE
DES ARMES CHIMIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a réagi aujourd'hui très favorablement à l'appel lancé par le président Reagan aux signataires du protocole de Genève de 1925 sur les armes chimiques, ainsi qu'à d'autres États concernés, pour que soit organisée une conférence chargée d'examiner les mesures qui pourraient être prises afin de faire respecter, au niveau international, l'interdiction de faire usage de ces armes.

Le Canada, a déclaré M. Clark, a appris avec consternation que des armes chimiques avaient été utilisées récemment lors du conflit Iran-Iraq, et a condamné à plusieurs reprises de tels actes. La tenue d'une conférence internationale afin de renforcer les mesures interdisant l'usage des armes chimiques serait une démarche utile pour donner plus d'efficacité au protocole de Genève.

M. Clark a exprimé l'espoir qu'une telle conférence puisse favoriser la tenue de négociations élargies sur les armes chimiques dans le cadre de la Conférence sur le désarmement qui se déroule à Genève. Le Canada, au côté d'autres nations, y travaille activement à faire adopter une interdiction complète, globale et vérifiable touchant la production, la possession et l'utilisation d'armes chimiques. Son objectif reste l'élimination totale de telles armes.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures